



Relation entre les signes

VERSEAU/POISSONS

Le Verseau et le Poissons sont deux caractères adaptables, souples. Mais le Verseau est plus sensé, plus habile dans ses paroles que le Poissons, plus distrait et impressionnable. Celui-ci n'exprime pas clairement ses souhaits et le Verseau en profite pour le ramener à son groupe, agir pour le bien du collectif. Ainsi, la tendance du Poissons à se sacrifier peut se révéler positive. Plus tourné vers l'avenir et oubliant ses remords, le Poissons peut se sentir utile pour un groupe. Le Verseau a une bonne influence sur le Poissons, qui peut à son tour être une source d'inspiration. Bonne relation professionnelle, sociale mais pourquoi pas en amour ?